

Se puso muy exigente Fernández Noroña



Dom, 23/06/2024 8:45 am

Tras el anuncio de que Ebrard va a Economía, muchos han dado por descontado que Adán Augusto será el presidente de la Junta de Coordinación Política en en el Senado. Nomás que Gerardo Fernández Noroña quiere hacer valer el acuerdo interno en el que las coordinaciones parlamentarias en el poder serían para las «corcholatas» presidenciales mejor posicionadas. y dado que el hasta hoy diputado petista le fue mejor que al tabasqueño al quedar en tercer lugar en la interna, ya dijo que le toca a él. Falta ver si le hacen caso. Lo escriben en «Templo Mayor» de «Reforma».

https://cronicadelpoder.com/2024/06/23/se-puso-muy-exigente-fernandez-norona/